GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS

Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación

NOTA DE PRENSA Nº 185-2015-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Fiscales escolares participaron de Primera Jornada Ambiental

Se instruyó en temas relacionados a la remediación de pasivos ambientales a un promedio de 50 estudiantes secundarios de 24 instituciones educativas.

Con el fin de fortalecer las capacidades en temas ambientales de los representantes escolares de las instituciones educativas de Hualgayoc y Cajamarca, se realizó, el pasado 04 de setiembre, la Primera Jornada Ambiental; donde participaron alumnos y docentes, además de los técnicos del Gobierno Regional Cajamarca, la asociación SER y los municipios de Hualgayoc y Cajamarca.

Así lo dio a conocer la ingeniero Doris Raquel Vílchez Flores, de la Gerencia Regional de Recursos Naturales y Gestión del Medio Ambiente – RENAMA, quien además manifestó: "Nosotros como gobierno regional tenemos una propuesta trabajada, a través de la comisión ambiental regional y de su grupo técnico, que es la propuesta la política de educación ambiental regional".

Dentro de las actividades para esta Primera Jornada Ambiental, que se desarrolló en Bambamarca y Hulgayoc, se tuvo: la aplicación de encuestas, a docentes y alumnos; la visita de campo a los pasivos ambientales mineros; la jornada de campo en el vivero forestal de Bambamarca; y, la elaboración del árbol de compromisos y la siembre de árboles.

Durante el evento se instruyó en temas relacionados a la remediación de pasivos ambientales a un promedio de 50 estudiantes secundarios de 24 instituciones educativas, los mismos que recibieron, además de las charlas guiadas, material documentario y árboles.

Este es un proyecto piloto busca ampliarse a nivel regional, por el momento se está organizando un visita con alumnos de ingeniería ambiental de la Universidad UPN. "Estamos coordinando con otras provincias para que a través de sus responsables de estos programas de fiscales escolares y el ministerio público podamos trabajar con otros alumnos", puntualizó la ingeniero.

DATO:

Existen más de 1,200 pasivos ambientales en la provincia de Hualgayoc esperan ser remediados.

Se agradece su difusión Cajamarca, 07 de setiembre de 2015

> DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA